



Québec le 30 juin 2015

Monsieur Steeve Lemire
MRC Le Fjord-du-Saguenay
3110, boulevard Martel
Saint-Hononé (Québec) G0V 1L0

**Objet : Projet d'ouverture et d'exploitation de la mine d'apatite du Lac à Paul au
Saguenay-Lac-Saint-Jean (DQ38 du 30 juin 2015)**

Monsieur,

La commission du BAPE, chargée de l'étude de ce dossier, désire obtenir des renseignements complémentaires, vous soumet la question suivante :

Dans votre schéma d'aménagement vous indiquez le fjord du Saguenay comme territoire d'intérêt esthétique. Celui-ci serait en attente d'une reconnaissance de la part de l'UNESCO. Pouvez-vous préciser la démarche qui est en cours et où elle en est rendue? Est-ce que le comité formé pour préparer le dossier de candidature est toujours actif?

La commission souhaite recevoir les réponses d'ici le **6 juillet 2015** compte tenu de l'échéancier dont elle dispose pour ses travaux.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos meilleurs sentiments.

Renée Poliquin
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission